



Pièces	6 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	V2408
Prix	840 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

Villa au calme de 160 M², 3 chambres, sur terrain de 2990 m² avec piscine et de belles vues sur le luberon. Environnement: dans une zone résidentielle au calme avec une vue Dégagé sur le luberon et la campagne environnante. Maison: ce bien offre environ 160 m² habitables avec un espace de vie avec cuisine ouverte de 60 m² qui s'ouvre sur une magnifique terrasse qui donne sur le jardin et en contre bas l'espace piscine. Beaucoup de lumière grace aux belles vitrées qui Dévoilent une vue exceptionnelle sur le luberon. Également en rdc deux chambres et deux salles d'eau, tel qu'un ample cellier. ...

In a quiet area, villa of 160 M², 3 bedrooms, on a plot of 2990 M², with swimming pool and beautiful views. Environment: in a quiet, residential area with unobstructed views of the luberon and surrounding countryside. House: this property offers approx. 160 m² of living space, with a 60 m² living room with an open-plan kitchen that opens onto a magnificent terrace overlooking the garden and the pool area below. Lots of light thanks to the large windows that reveal an exceptional view of the luberon. Also on the ground floor are two bedrooms and two shower rooms, as well as a large storeroom. ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

